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◆4月 9日，党史学习教育省委宣讲团宣讲
报告会在盐举行。报告会以电视电话会议形式召
开。我县在县行政中心二楼会议室设立分会场组
织收听收看。县委书记唐敬，县委副书记、县长吴
冈玉等县四套班子领导出席射阳分会场会议。

◆4月 10日上午，全市渔业安全暨农业农村
重点工作推进会在我县召开。副市长顾云岭出席
会议并讲话。县委副书记、县长吴冈玉参加活动。

◆4月 12日下午，县委书记唐敬会见华电江
苏能源有限公司党委书记、董事长戴军一行。双
方围绕进一步深化项目合作，推动海上风电及海
工装备项目加快落地进行了深入交流。

◆4月 12日上午，市委驻射阳县富民强村帮
促工作座谈会在县人才公寓一楼会议室召开。县
委副书记、县长吴冈玉出席会议并讲话。

◆4月 12日下午，江苏海上龙源风力发电有
限公司总经理杜杰一行来我县考察。县委副书
记、县长吴冈玉介绍我县相关情况。

◆4月 13日上午，副市长蒋巍来我县察看利
民河闸省考断面。县委书记唐敬陪同。

◆4月 14日上午，全国人大常委会委员、全
国人大农业与农村委员会副主任委员王宪魁一
行来射开展粮食生产和深化农村集体产权制度
改革专题调研。市人大常委会副主任陈平，副市
长汤如军参加调研。县委书记唐敬，县委副书记、
县长吴冈玉陪同。

◆4月 14日上午，中国侨联兼职副主席、省
侨联主席、党组书记周建农一行来射考察。市政
协副主席葛启发，县委书记唐敬，县委副书记、县
长吴冈玉陪同。

◆4月 14日上午，我县在县行政中心二楼东
会议室设立分会场，收视全省政法队伍教育整顿
领导小组第三次（扩大）会议实况。县委副书记、
县长吴冈玉出席射阳分会场会议。

◆4月 15 日，全县冲刺“双过半”暨项目招商
“月月比、季季赛”推进会议在县党群教育中心召
开。县委书记唐敬讲话并为红旗单位颁牌。县委
副书记、县长吴冈玉主持会议并作全县冲刺“双
过半”工作部署。

◆4月 15日上午，我县在县人才公寓 9号楼
会议室举行天维 LED-COB 显示屏项目签约活动。
深圳创维 -RGB 电子有限公司党委书记、执行副
总裁谢思泉，县委书记唐敬出席并讲话。

天南地北 人射阳
People from SheYang County

野先生早浴 这是高速公路 lC 卡袁请收好遥 祝您旅途愉
快浴 冶

野您好浴 很高兴为您服务浴 冶
清晨袁 在偏僻乡野间的江苏交通控股集团宿淮盐公司

建湖收费站窗口袁受到热情甜美尧阳光干练收费员的招呼与
服务袁 使得许多原本起早赶路或长途跋涉驾驶人员顿感暖
意袁精神为之一振遥 大家哪里知道袁眼前这位样貌普通的女
收费员袁却是江苏交通高速系统中的野名人冶遥她袁就是野最美
中国路姐冶野优秀共产党员冶野十佳文明职工冶野五一巾帼标
兵冶等荣誉获得者要要要刘娟袁一位射阳人遥

红色基因被激活
刘娟出生在长荡镇胜利桥村袁大学毕业后袁就考入成立

不久的江苏交通控股集团宿淮盐公司遥在经过严格培训后袁
刘娟被分配到远离城市集镇的建湖收费站袁 成了一名在斗
室窗口内发卡结算的收费员遥

野人袁不能碌碌无为地活着袁我也要通过努力做这样一

个甘愿先人后己尧乐于奉献之人遥 冶刘娟小时候就十分崇拜
敬仰刘胡兰尧江姐等共产党员袁走上社会后的所见所闻袁让
她渐渐懂得如今的幸福安宁生活来之不易遥无形中袁她也把
听党话尧跟党走作为她自己的人生信仰和追求遥

虽然袁 刘娟所从事的是一项平凡而又枯燥的高速收费
工作袁但是她并不自轻遥职业分工不同袁没有贵贱之分袁都可
以实现自己的人生价值遥工作中袁她按照共产党员的标准要
求自己袁自觉服从站上分工袁热情接待来往司机袁尽心竭力
做好服务袁这使她赢得了社会及司乘人员的广泛赞誉遥 2007
年袁刘娟被公司任命为收费班班长遥

2008 年袁是值得刘娟一辈子铭记的年份遥 就在这年的 6
月袁在多次报告申请尧支部培养尧老党员关心及班上同事支
持下袁她终于顺利通过党组织的考验袁在鲜红党旗下举起了
拳头遥

立足岗位显初心
高速收费站是社会文明的一个流动野窗口冶遥收费工作袁

在别人眼里舒服简单遥但是袁只有干过这项工作的人才会体
会到这项工作的不易遥 日复一日袁年复一年袁若不具备耐得
寂寞的野坚守功冶尧烂熟于心的野业务功冶尧有容乃大的野微笑
功冶袁是难以坚持下来的遥

几年前袁建湖尧阜宁两县共用一个高速出口遥每到春节尧
五一尧国庆等重大节日袁车多人少的收费站野窗口冶更显拥挤

繁忙遥 多少次袁刘娟主动放弃休息袁驻站备勤袁随时进入站点
增援遥 无数个夜晚袁疲惫不堪的她刚到宿舍躺下袁就因路堵
车挤又被召回袁指挥车辆有序通过遥

2006 年 5 月袁因胆囊息肉手术在家休养的刘娟袁得知单
位国检将临袁 站上职工一人当着几人用遥 得知责任重大的
她袁顾不上伤口尚未痊愈袁坚持提前赶到站里帮忙遥 领导与
同志们于心不忍仅要其坐着不动整理档案袁 可她在高标准
高质量完成档案整理后袁又野偷偷摸摸冶增加了打扫室内外
卫生等事项遥

事业与家庭是人生中既重要又需平衡的两大支柱遥 刘
娟丈夫远在张家港工作袁日常照顾父母尧孩子与承担家庭事
务的重担袁自然都落在了刘娟的肩上遥 如此袁难免与工作时
间发生冲突遥作为共产党员及收费班长的刘娟袁努力把工作
放在前面遥

身在异乡工作的刘娟袁 无疑保障不了女儿上学的日常
接送遥是理解支持她工作的老父亲袁主动承担下这一本该刘
娟自己干的重任遥 令她感到愧疚的是袁2014 年 5 月袁其父在
接外孙女放学途中意外发生严重车祸袁 导致老人脑部受伤
大量淤血袁生命垂危遥后来袁虽经多方抢救治疗保住生命袁但
却留下终身后遗症遥

勇于担当履使命
2019 年 2 月 15 日晚 18 时许袁一场大雪突然而至遥如不

及时将道路上积雪清除袁就会导致大面积结冰袁势必对广大
司乘出行造成影响遥 雪情就是命令袁保畅就是责任遥 原本在
家休假的刘娟袁不顾天黑路滑毅然顶着寒风飞雪赶往 50 多
公里外的站区遥车外雪越下越大袁不一会路面就已看不清标
线袁往常 1 小时的车程那天却开了近两个小时袁终在积雪封
路前赶到了站里袁为参与清除相关地段积雪赢得了时间遥

渊下转二版冤

乡野站“窗”溢芬芳
要要要记野最美中国路姐冶尧江苏交控野优秀共产党员冶刘娟

郭开国

本报讯渊记者 范媛媛 吴贵民冤4 月 16 日下午袁全县科
技创新暨数字化建设推进会在县行政中心一楼会议室召开遥
县委书记唐敬出席会议并讲话遥 他强调袁要树立野谋创新就是
谋未来尧抓数字化就是抓发展冶的鲜明导向袁更深层次推动科
技创新尧更宽领域加快数字化建设袁引导支持广大企业家向
科技高峰攀登尧向数字化前沿进军袁以科技创新助力动能转
换尧以数字化建设推动高质量发展袁不断蓄积融入新格局尧逐
梦新征程的澎湃力量遥 县委副书记尧县长吴冈玉作工作部署遥
县人大常委会主任季晓春袁县政协主席邱德兵袁县委副书记
葛兆建等县四套班子领导出席会议遥

唐敬指出袁科技创新和数字化变革是催生新发展动能的
关键之举遥 全县各层各级要从战略全局和长远发展的高度袁
充分认识科技创新和数字化建设对推动射阳高质量发展的
至关重要性遥 进一步提高站位尧狠抓落实袁切实把科技创新的
大旗举得更高袁把数字化建设的号角吹得更响袁推动我县科
技创新和数字化建设不断取得新突破遥 要认真借鉴先进地区
的经验做法袁全方位融入新一轮科技变革浪潮袁锻长板尧创特
色袁全力推进科技创新和数字化建设袁为射阳在长三角野高质
量发展打头阵尧现代化建设争前列冶抢占制高点尧把握主动
权遥 要准确把握新发展阶段袁扎实践行新发展理念袁与广大企
业家一起袁合力把创新之火燃得更旺尧让数字化转型走得更
快袁用更多过硬成果为野两城两地冶建设添砖加瓦遥

唐敬要求袁今年我县明确提出袁野十四五冶末要实现国家
高企突破 330 家袁高新技术产业产值占比尧研发投入占 GDP
比重等核心指标居全市前列袁建成风电产业国家创新技术中
心和江苏知识产权强省区域示范县遥 各条各块要紧扣县委县
政府确定的目标定位和任务重点袁逐项跟进落实袁全力开创

科技创新和数字化建设的崭新局面遥 要做大科创主体遥 深化
创新驱动战略袁聚焦新能源尧电子信息尧高端纺织尧健康四大
主导产业袁扎实开展高企培育行动尧高企上市行动尧高升规行
动尧高企数字化转型行动尧高企知识产权护航行动袁把产业链
打造的更安全尧更健康曰深耕农业科技创新袁聚焦射阳特色农
业资源优势袁更大力度加强与知名高校尧大院大所对接袁更大
力度招引一批农业龙头企业袁更大力度培育一批新型农业经
营主体袁 为建设全域农业现代化示范区贡献更多科技力量曰
强化政策集成袁大力发展产业引导基金尧科技金融尧创投风
投袁推动政策向企业倾斜尧资源向企业集聚尧资金向企业流
动遥要做实人才招引遥 要深入实施野鹤乡英才冶行动计划袁形成
野孵化在外尧量产在内冶新模式袁实行野十个一冶人才服务机制袁
确保各类人才引得进尧用得好尧留得住遥 要做强科创平台遥 瞄
准主导产业创新方向袁深化与海内外顶级行业协会尧研发机
构和科创联盟的交流对接袁 大力推进产业服务平台建设袁不
断提升我县主导产业的自主能力和市场竞争力曰突出企业创
新主体袁推进自主研发平台提质升级袁尽快形成一批创新成
果曰围绕打造科技孵化品牌袁推进创新创业平台发展袁推动创
新尧创业尧创投尧创客野四创联动冶遥 要做优数字射阳遥 围绕野经
济尧治理尧生活冶三大领域袁以数字化助力产业转型尧社会治
理尧群众生活袁全面推进数字产业化尧产业数字化尧城市数字
化野三化冶融合遥 企业家要继续发扬开拓创新尧拼搏进取的精
神袁把科技投入作为最重要尧最有价值的投入袁深化产学研合
作袁要加快智能化改造袁要注重人才引育袁发挥好技术创新的
野乘数效应冶遥

唐敬强调袁加快科技创新尧推动数字化建设袁是一项系统
工程遥 各层各级要自觉围绕全县发展大局尧扛起发展大旗袁勇

于担当尧主动作为袁全力以赴抓好各项任务落实遥 要强化组织
保障袁县领导带头袁各镇区尧各部门切实把责任担起来袁建立
专班研究尧专项扶持尧专业推进工作机制袁强化统筹协调袁形
成工作合力遥 要把科技创新考核指标完成情况纳入 2021 年
度全县综合考核袁 定期督查通报科技创新重点工作进展情
况袁确保各项目标任务落到实处遥

吴冈玉在部署工作时说袁近年来袁全县上下深入贯彻落
实习近平总书记关于科技创新和数字化建设重要论述精神袁
充分发挥科技创新引领支撑作用袁以科技创新和数字化建设
推动产业转型升级袁激励引导力度逐步加大袁产业创新能力
明显提升袁数字射阳建设有力推进袁不断增创区域竞争新优
势遥 当前对照科技变革新趋势尧高质量发展新要求和群众生
活新期待袁我县要全力在更深层次上加快科技创新袁深入开
展野科技创新突破年冶活动袁实行力量聚焦尧要素聚焦尧政策聚
焦袁加快形成高水平尧多层次尧全方位的科技创新体系袁为建
设实力射阳尧活力射阳尧魅力射阳尧幸福射阳野2.0 升级版冶提供
有力支撑遥 要在促进野双链冶深度融合上下更大功夫袁围绕产
业链部署创新链袁找准主导产业创新方向袁补齐创新链关键
环节袁大力推进科技兴农袁以更大格局尧更宽视野袁使科技创
新融入产业发展的各环节曰在提升企业创新能力上下更大功
夫袁聚焦高新技术企业袁大力实施野五大行动冶袁扩增量尧优存
量尧提质量袁增强企业核心竞争力曰在放大平台载体效能上下
更大功夫袁高水平建设科技研发平台袁高质量打造产学研合
作平台袁高规格升级公共服务平台袁集聚更多的资源曰在抓好
人才引进培育上下更大功夫袁 搭建多渠道人才引进机制袁构
建多层次人才培育机制袁打造全方位人才保障机制袁形成尊
重人才尧吸引人才尧用好人才的浓厚氛围遥 渊下转二版冤

唐敬在全县科技创新暨数字化建设推进会上强调

更深层次推动科技创新 更宽领域加快数字化建设
不断蓄积射阳融入新格局逐梦新征程的澎湃力量

吴冈玉作工作部署 季晓春邱德兵葛兆建出席

野快来看袁这里正在招人呢袁工资挺高呀袁还有交社保袁
也有假期袁真好遥 冶野是呢袁前不久袁我看还在建设袁没想到这
么快建成了遥 待遇确实不错袁 我也想到这里上班了遥 冶4 月
15 日下午袁落户兴桥镇的盐城川洋机械制造有限公司吸引
了附近村民赵国强和李志强关注遥 距家近袁待遇好袁环境优袁
新项目带来的新岗位袁让赵国强和李志强跃跃欲试遥

记者了解到袁川洋机械是兴桥镇新竣工的大项目袁设备
投入 4000 万元袁新上智能化锻压设备尧ER 机器人及全自动
上下料抛丸系统等袁预计年产 50 万件精锻大模数齿轮遥 野项
目已于近期开始投产运行袁正开足马力忙生产袁赶制发往南
京的订单遥 冶该项目负责人刘向东告诉记者袁目前袁公司正大
力招聘技术尧普工等岗位的职员袁这也为周边群众拓宽了就
业渠道遥

兴桥镇始终把项目建设作为推动镇域经济发展尧 改善
群众生活水平的头版头条袁充分发扬野店小二冶精神袁为项目
建设提供贴心服务遥野公司产品好袁不愁销路遥在政府的支持
下袁相信公司能够迅速做大做强袁产生更多经济效益袁带领
周边群众就业增收遥 冶刘向东高兴地说遥

服务项目有温度袁也要有力度遥 兴桥镇落实项目野全生
命周期尧全要素保障冶服务机制袁全力清除项目建设过程中
的野梗阻冶袁有效加速推动全镇重点项目建设遥 当日袁在博环
环保项目现场袁记者看到施工现场热火朝天袁开槽的开槽袁
浇筑的浇筑袁大家个个忙得不亦乐乎遥 野镇里给予的帮助令
我们非常感动袁无论白天还是黑夜袁不管刮风还是下雨袁只
要遇到问题袁一个电话就能迅速来人解决遥 冶项目负责人吴
建高感慨地介绍道遥

博环环保项目总投资 2 亿元袁体量大尧效益高尧用工人
数多遥 项目建成后袁有望成为全国最大的刮板机生产基地袁
可带动上百人就业遥 野早上 7 点上工袁下午 5 点下班袁中午休
息 2 个小时袁趁着天气好袁大家都在抢进度遥 冶野项目早点投
入使用袁我家人也可以到这里上班了袁就不用跑三十里路到
县城上班了遥 冶野要是到这里上班袁家里的田还不耽误袁又能
照顾家里老人遥 冶在现场袁施工工人纷纷夸赞该项目带来的
好处遥

野人民对美好生活的向往袁就是我们奋斗的目标遥 家门
口有了大项目袁群众就业增收才能更有保障遥 冶兴桥镇相关
负责人告诉记者袁他们将持续以临战会战的状态尧志在必胜
的决心尧担当实干的作风袁积极打造兴桥态度尧兴桥力度尧兴
桥速度的野三度冶环境袁全力冲刺野双过半冶尧攻坚大项目袁推
动镇域经济高质量发展袁不断增强群众的获得感幸福感遥

“家门口有了大项目”
本报记者 王中印 通讯员 王静

口袋公园主要是对城市里较小地块进行提升绿化尧配置座椅等便民服务设施等袁以满足市
民休闲娱乐需求袁改善城市环境遥 去年以来袁我县先后建设四个不同主题的口袋公园袁为周边居
民和企业员工提供感受自然尧散步休闲的绿色公共空间遥 张晓梅 盛诚 摄

“口袋公园”装点城市色彩

县城红旗西路口袋公园鸟瞰图

学生在县
教育局对面口
袋公园看书

县城朝阳街口袋公园一角


